

Sitzung des Verbandsgemeinderates Maifeld

Am Donnerstag, 09.05.2019, findet um 18:30 Uhr, im Ratssaal der Verbandsgemeindeverwaltung Maifeld, in Polch eine Sitzung des Verbandsgemeinderates Maifeld mit folgender Tagesordnung statt:

Öffentlicher Teil:

- 1) Einwohnerfragestunde
- 2) Antrag der Fraktionsgemeinschaft Ich tu's / Die Linke auf Versagung der Genehmigung zur Einführung / Aufstellung von Antennen des 5G-Mobilfunkstandards aus Strahlenschutzgründen
- 3) Antrag der CDU-Fraktion über die Verteilung der Integrationspauschale
- 4) Ausbau der DSL-Versorgung / Abschluss eines öffentlich-rechtlichen Vertrages zwischen der Verbandsgemeinde Maifeld und dem Landkreis Mayen-Koblenz
- 5) Antrag der CDU-Fraktion zur Veränderung der Richtlinien zur Förderung der hausärztlichen Versorgung in der Verbandsgemeinde Maifeld
- 6) Verwendung des Überschusses aus der Stromnetzgesellschaft - Einstellung in die Rückstellung -
- 7) Grundsatzbeschluss zur Einführung eines "Tax Compliance Systems"
- 8) Mitteilungen und Beantwortung von evtl. schriftlichen Anfragen

Im Anschluss an den öffentlichen Teil findet ein nicht öffentlicher Teil statt, in dem [über Finanzangelegenheiten](#) beraten wird.

Polch, 29. April 2019
Verbandsgemeinde Maifeld

MAXIMILIAN MUMM
Bürgermeister

Einwohnerfragestunde

Im Rahmen der Sitzung des Verbandsgemeinderates Maifeld am 09.05.2019 im Ratssaal der Verbandsgemeindeverwaltung Maifeld

in Polch findet unter Tagesordnungspunkt 1) eine Einwohnerfragestunde statt.

Die Einwohnerfragestunde soll allen Einwohnern des Gemeindegebietes die Gelegenheit geben, Fragen aus dem Bereich der örtlichen Verwaltung zu stellen, sowie Anregungen und Vorschläge zu unterbreiten. Fragen sollen dem Bürgermeister nach Möglichkeit drei Tage vor der Sitzung schriftlich zugeleitet werden.

Fragen, Anregungen und Vorschläge sollen kurzgefasst sein und einschließlich ihrer Begründung die Dauer von drei Minuten nicht überschreiten.

Eine Beschlussfassung für die Beantwortung der Fragen oder über die inhaltliche Behandlung vorgetragener Anregungen und Vorschläge findet im Rahmen der Einwohnerfragestunde nicht statt.

Ich würde mich über eine zahlreiche Beteiligung der Einwohner freuen.